



produced by

DBU-PRESSEDIENST

ROLF KALB

präsentiert



## DEUTSCHE MEISTERSCHAFT BILLARD ARTISTIQUE

17. – 19. Dezember 2004, Bottrop  
Billard-Leistungszentrum (In den Weywiesen 86)

### Neue Aufgaben bei DM

#### Kräfteverhältnisse bei den Billardartisten auf dem Prüfstand

**Bottrop (dbu presse)** Ob die nationale Hackordnung im Billard Artistique nach den Deutschen Meisterschaften, die vom 17. bis zum 19. Dezember erneut im Billard-Leistungszentrum Bottrop stattfinden, noch genauso aussieht wie zuvor ist mehr als fraglich. Selten war der Ausgang der nationalen Titelkämpfe so offen, und selten war deshalb die Spannung im Vorfeld so groß.

Der Grund: Zum ersten Mal bei Deutschen Meisterschaften kommt das neue Programm von 100 Figuren zum Einsatz. Mit den neuen Aufgaben für die elf Teilnehmer kann natürlich die alte Rangfolge eventuell vollkommen auf den Kopf gestellt werden. Entsprechend groß sind die Erwartungen vor den Titelkämpfen. Aber auch während der drei DM-Tage im Bottroper Billard-Leistungszentrum wird das neue Programm für viel Dramatik und Spannung sorgen.

Im Vorkampf müssen alle Teilnehmer das komplette Programm absolvieren. Vielseitigkeit und eine noch aufwändigere Vorbereitung sind also unabdingbar. Die Akteure, die nach den 100 Figuren dann vorne liegen, werden anschließend im Playoff-Modus um den Titel kämpfen.

Los geht die Deutsche Meisterschaft unter der Schirmherrschaft von Bottrops Oberbürgermeister Peter Noetzel am Freitag, den 17. Dezember, um 10:00 Uhr; die feierliche offizielle Eröffnung folgt um 18:00 Uhr. Am Samstag wird von 11:00 bis 21:00 Uhr gespielt. Sonntag geht es ab 10:00 Uhr in die entscheidende Phase; das Spiel um den dritten Platz beginnt um 12:30 Uhr, das Finale um 14:00 Uhr. Und das Beste für alle Fans und Neugierigen: Der Eintritt ist an allen drei Tagen frei! (Rolf Kalb)

